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Abstract

        
First report of a collection of 138 cases of gun-shot wounds during the revolutionary chaos in Teheran. Of the 138 children observed, 76 died. Thus the mortality-rate stands at 55 %. Boys were particularly affected (96 cases), as were children between 10 and 14 years (116 children). 76 children could be admitted to hospital, 62 of them were successfully treated. Commonest site of injury was the head and neck region. This gave rise to the highest mortality also. The abdomen was rarely affected, and the extremities showed the lowest mortality rate.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wird ein erster Bericht gegeben über 138 gesammelte Schußverletzungen während der Revolutionswirren in Teheran. Dabei wurden 138 Kinder beobachtet, von denen 76 verstarben. Damit liegt die Letalitätsrate bei etwa 55 %. Betroffen waren vorwiegend Knaben mit 96 Fällen und die Altersgruppe zwischen 10 und 14 Jahren mit 116 Kindern. 79 Kinder konnten ins Krankenhaus aufgenommen werden, 62 davon wurden erfolgreich behandelt. Die Lokalisation betraf am häufigsten den Kopf- und Halsbereich. Hier war auch die Letalitätsrate am höchsten. Der Abdominalbereich war am seltensten betroffen und die Extremitäten zeigten die niedrigste Letalitätsquote.
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